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Ata da Sessão Ordinária nº 1615 da 21ª Sessão legislativa da Câmara Municipal de Iguaba Grande, Estado 

do Rio de Janeiro, realizada em 19 de Setembro de 2017.  

No dia dezenove de setembro do ano de dois mil e dezessete, às dez horas e trinta minutos, neste plenário 

Ormindo Barreto da Costa “Caboclinho”, sito a Rodovia Amaral Peixoto, Km 102, Cidade Nova, Iguaba 

Grande, Estado do Rio de Janeiro, presidida por Balliester Werneck de Praguer, ocupando a 1ª Secretaria o 

vereador Miquéias Gomes e a 2ª Secretaria vereador Roberto Antunes. Havendo número legal de Edis 

presentes declarou-se aberta a presente Sessão Ordinária. Para abertura dos trabalhos a presidência convidou 

o Vereador Alan Rodrigues a fazer a tradicional leitura bíblica, sendo esta: Livro de I Corintios, capítulo 13.  

O Vereador Alan solicitou à presidência um minuto de silêncio em memória do filho do ex vereador Nilson 

Amorim e do empresário Juca, falecidos na última semana. Na seqüência o vereador primeiro secretário 

fez a leitura da ata da sessão anterior  sendo esta aprovada pelos edis que votaram com abstenção dos 

vereadores Marciley Lessa e Miquéias Gomes. Passamos para a leitura das matérias do Expediente: 

Indicação Legislativa nº 450/2017 de autoria do Ver. Roberto Antunes; Indicações Legislativas nº 451 

e 452/2017 de autoria do Ver. Balliester Werneck; Indicação Legislativa nº 453/2017 de autoria do 

Ver. Marciley Lessa; Indicação Legislativa nº 454/2017 de autoria do Ver. Alexandre Carvalho; 

Processo Administrativo nº 267/2017, interessado Fabrício Martins; Processos Administrativos nº 271 

e 271/2017 referente a adiamento de oitivas por parte das testemunhas Jane Carla e Viviane Lúcia. 

Comentários do Expediente: O Ver. Vantoil Martins assumiu a tribuna, em seu discurso comentou os 

processos administrativos das testemunhas representadas pelo advogado, onde requerem a prorrogação da 

data das oitivas. O edil afirmou que as oitivas aconteceriam hoje integrando os trabalhos da CPI que 

investiga a compra de alimentos como quentinhas. O Ver. Alexandre Carvalho assumiu a tribuna, em seu 

discurso comentou a indicação de sua autoria onde pede a reabertura do posto dos Correios na Associação 

de Moradores do bairro Arrastão das Pedras, o edil enfatizou a péssima qualidade dos serviços prestados 

pelos Correios neste município. Passamos para a chamada regimental que registrou a presença da 

totalidade dos edis desta casa. Leitura das matérias da Ordem do Dia: Processo Administrativo nº 

241/2017 da Prefeitura de Iguaba Grande; Requerimento Legislativo nº 61/2017 de autoria do Ver. 

Vantoil Martins; Emenda Modificativa nº 001/2017 ao Proj de Lei Ordinária nº 009/2017. Comentários 

da Ordem do Dia: Os Vereadores Vantoil Martins, Paulo César Rito, Miquéias Gomes e Alessandro 

Grimauth comentaram as matérias em pauta. Passamos para a votação: Processo Administrativo nº 

241/2017 da Prefeitura de Iguaba Grande, reprovado por 6 votos a 4, sendo os votos favoráveis dos 

vereadores Adriano Mairink, Roberto Antunes, Adalberto Moreira e Alessandro Grimauth e votos 

contrários dos vereadores Miquéias Gomes, Vantoil Martins, Alexandre Carvalho, Alan Rodrigues, 

Paulo César Rito e Marciley Lessa; Requerimento Legislativo nº 61/2017 de autoria do Ver. Vantoil 

Martins, reprovado por 6 votos a 5 sendo os votos favoráveis dos vereadores Vantoil Martins, Alan 

Rodrigues, Alexandre Carvalho, Marciley Lessa e Paulo César Rito e votos contrários dos vereadores 

Adriano Mairink, Miquéias Gomes, Adalberto Moreira, Roberto Antunes, Alessandro grimauth e 

Balliester Werneck; Emenda Modificativa nº 001/2017 ao Proj de Lei Ordinária nº 009/2017, 

aprovada pela totalidade dos edis presentes; Projeto de Lei nº 009/2017 com as emendas 001, 002 e 003 

incorporadas, aprovado pela totalidade dos edis presentes. Passamos para a fase de Explicações 

Pessoais: Os vereadores Miquéias Gomes, Alan Rodrigues, Alessandro Grimauth, Paulo César Rito, 

Adriano Mairink e Alexandre Carvalho assumiram a palavra para comentar os assuntos tratados na sessão. 

Nada mais havendo a tratar, a presidência declarou encerrada a presente Sessão convocando os nobres pares 

para a próxima Sessão ordinária, a realizar-se no dia 21 de setembro do corrente ano, neste mesmo plenário. 

Para constar, eu, Karla Kamila Vidal, Oficial de Atas ad hoc da Câmara Municipal de Iguaba Grande, lavrei 

a presente Ata, a qual vai assinada depois de lida e aprovada pela Presidência, Secretários presentes e por 

esta Oficial de Atas. 

 Sala das Sessões, 14 de Setembro de 2017. 
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